

### I-3 保護者様の感想（原文のまま紹介させていただきます。）

- ・おはしは幼児の頃から使うのが大好きです。最近はエジソンばしがあるので自然と正しい持ち方が身に付く様に思います。おはしのマナーにつきましても、何度も触れる機会があり、繰り返しやる事で身に付いているとも思います。
- ・家でごはんを食べる時に、こうやって持つんだよ。これはやっちゃダメなど話してくれました。食事中のマナーなどしっかりと直してキレイに食べられるようになってほしいです。
- ・箸の持ち方はしっかりできていると思います。刺しばしはせずにつまんだり、はさんでいますが、切る・くるむは難しいのでいずれ身につけていけたら良いなと思っています。今後もマナーを守っていけるように心がけます。
- ・おはしを持つ習慣がついてきました。以前は楽だから何でもフォークにしてしまおうと言う様子でしたが、自分で気をつけて食べています。
- ・正しくおはしを使うのは大人でも難しいですが、家族皆で改めて正しい持ち方を確認するきっかけになりました。毎日の食事で少しずつ練習していくことが大切だと気が付くことができました。マナーを守って気持ち良く楽しい食事が出来るように、これからも意識したいと思いました。
- ・いろいろなはしのマナー違反について学んできたことを家でも話してくれました。食事の様子を見ていると、刺

しばしをしていることがあるので、家庭でも家族みんなで正しいはしの使い方をしていこうと思います。

・娘は自宅で箸の使い方を注意しても聞いてくれないので、学校でも指導していただきありがとうございます。ご指導ありがとうございました。

・学校でおはしの練習をして、全部できたと嬉しそうに話してくれました。家でも上手にはしを使って食べています。つかみずらいものも頑張ってつかんで食べています。切ったり、混ぜたり色々な使い方を自分なりに考えています。

・授業は楽しかったと話していました。いろいろなはしの使い方があって、やっていい事、ダメな事があると言いました。

・お箸の練習は楽しかったと言っていました。本人は正しく持てるよう日々頑張っておりますが、まだ正しく持てない部分がありますので家庭でも指導していきたいと思いました。

